

11 de Enero, 2024

TIGER TRIBUNE

NOTICIAS DEL DISTRITO ESCOLAR CENTRAL DE PAWLING



Acompañe a la Superintendente Kim Fontana, la Superintendente Asistente de Instrucción Debra Kirkhus y La Directora de la Escuela Secundaria, Helen Callan, en un recorrido por ¡El nuevo Laboratorio de Innovación de nuestra escuela secundaria!

CUANDO: 17 de Enero de 3-4pm

DONDE: Estacione su auto en el estacionamiento en la parte trasera de la escuela secundaria. Se le dejará entrar por la puerta del Laboratorio de Innovación.

¡ESPERAMOS VERLOS AHÍ!

Próximos Eventos

15 DE ENERO

Día de Martin Luther King
NO HAY CLASES

17 DE ENERO

Visitando a la Superintendente
3pm, Laboratorio de Innovación de PHS

23-26 DE ENERO

Examen de Regentes

2 DE FEBRERO

Festival Comunitario de Stone Soup
6-8:30pm, PMS

**[HAGA CLIC AQUÍ PARA VER
EL CALENDARIO COMPLETO
DEL DISTRITO](#)**

Programa de Cuerdas de Pawling Va en Crecimiento Toca la Nota Correcta



Cuando el director de orquesta del Distrito Escolar Central de Pawling, Joseph MacEachen, comenzó su segundo año dirigiendo el programa de cuerdas este otoño, él no esperaba que ninguno de sus estudiantes novatos subiera al escenario. Sin embargo, quedó gratamente sorprendido cuando se demostró que estaba equivocado.

Los estudiantes de cuarto grado Reina Buonora, Ellie Cole y Dani Moore-Lewis se encargaron de mostrar sus nuevas habilidades durante una actuación como "The Little Heartstrings" en el show de talentos de todo el distrito en Diciembre, no solo representando por primera vez a la actuación de cuerdas de Pawling, pero también quedando tercero en su grupo de edad.

"Me sentí muy orgulloso de esos estudiantes por lo valientes que fueron y lo mucho que pusieron en ello cuando sólo habían estado tocando sus instrumentos durante un año", dijo MacEachen. "Francamente, me sorprendió que quisieran intentarlo. Fue la primera vez que el programa de cuerdas tuvo exposición en la escuela y fue una excelente introducción pública por la que hemos estado trabajando".

La intérprete de viola, Ellie, sonrió ampliamente mientras contaba la sensación de tocar su instrumento por primera vez.

"Me dio un poco de miedo, pero también fue muy divertido", dijo. "¡No podíamos creer que habíamos conseguido el tercer puesto! Estaba realmente orgullosa".

La madre de Ellie, Courtney Cole, elogió el programa de cuerdas.

"Ellie tiene muchas ganas de tocar la viola y ha sido fantástico verla aprender y crecer", dijo. "Como padres buscamos maneras de exponer a nuestros hijos a diferentes experiencias en todos los niveles, y es fantástico que el distrito les ofrezca instrucción de cuerdas a tan jóvenes. Les da la oportunidad de explorar nuevos intereses y desarrollar habilidades que de otro modo nunca habrían tenido la oportunidad".

La llegada del nuevo programa de cuerdas del Distrito Escolar Central de Pawling marcó un hito histórico para el distrito en Diciembre de 2022. Ahora en su segundo año, el programa está ganando impulso a medida que continúa ofreciendo oportunidades musicales para estudiantes de tercero a sexto grado bajo la dirección de MacEachen. – y la comunidad escolar se está dando cuenta.

"Hemos tenido mucho interés por parte de los estudiantes y apoyo de las familias durante el último año y medio", dijo. "Actualmente tenemos 65 estudiantes en el programa y, por lo que veo, seguirá creciendo".

Como el programa aún está en sus inicios, los estudiantes están aprendiendo los conceptos básicos y familiarizándose con sus instrumentos. Los objetivos de MacEachen para las etapas iniciales del programa eran presentar a los estudiantes los instrumentos de cuerda, incluidos el violín, la viola y el violonchelo, y, como violonchelista, MacEachen también se centra en alentar a los estudiantes a desarrollar el amor y el aprecio por los instrumentos de cuerda y la música en general.



MacEachen, actualmente el único educador de cuerdas en el distrito, dijo que ha estado colaborando estrechamente con los administradores escolares para ofrecer a los estudiantes la mayor instrucción posible.

"Es un desafío porque soy una sola persona y hay muchos estudiantes, pero tratamos de que todos pasen el mayor tiempo posible conmigo", dijo. "Desde el principio animo a los estudiantes a practicar en casa porque lo que pongan en ello es lo que obtendrán, y muchos de ellos se lo toman en serio".

Para abordar los desafíos de programación que conlleva cualquier programa nuevo, los estudiantes de primaria de tercer y cuarto grado disfrutaron de lecciones durante el día escolar, mientras que a los músicos de la escuela intermedia se les ofrecen clases después de la escuela. MacEachen también se ha vuelto creativo al brindar nuevas experiencias a sus estudiantes, como una excursión a Dover High School en Diciembre para ver el Proyecto Vivaldi, un grupo de músicos profesionales que han viajado por el país y ofrecen clases magistrales y talleres a músicos jóvenes. Su objetivo era permitir a los estudiantes ver cómo es un conjunto y aprender cómo se puede forjar un sentido de comunidad a través de la música.

MacEachen es optimista sobre los próximos pasos del programa e imagina un conjunto con créditos en la escuela secundaria, brindando a los estudiantes una vista previa de lo que le espera a medida que avanzan en su viaje musical. La Directora de la Escuela Intermedia de Pawling, Megan Gleason, dijo que el distrito no está lejos; espera ver que su visión se haga realidad tan pronto como este otoño.

"Nos encanta el programa de cuerdas aquí; todo lo que ofrece a los estudiantes que participan es muy valioso". ella dijo. "Todo, desde aprender a tocar un nuevo instrumento con una postura adecuada hasta el aprendizaje socioemocional que conlleva el desarrollo de la confianza al tocar y tocar, es invaluable.



"Nuestros profesores de música trabajan muy de cerca y se apoyan unos a otros de maneras maravillosas, y al agregar un conjunto de cuerdas a nuestro horario diario realmente estamos mejorando todo el departamento", continuó. "Somos optimistas de que podremos incluir la instrucción con cuerdas en el horario escolar de los estudiantes durante el próximo año escolar".

La superintendente de Pawling, Kim Fontana, dijo que espera ver crecer el programa de cuerdas en el distrito y enfatizó la importancia de ofrecer a los estudiantes amplias experiencias de educación musical.

"En un mundo en el que tantas cosas van y vienen rápidamente y los estudiantes pueden acostumbrarse a la gratificación instantánea, aprender a hacer música con un instrumento que no ha cambiado mucho en siglos –que hoy requiere la misma dedicación que el propio Vivaldi– es un esfuerzo especial", dijo Fontana. "De la práctica de esa disciplina surgen recompensas para toda la vida que trascienden la música.

"Estoy muy orgullosa de nuestros estudiantes y agradecida por todo el personal, la Junta de

Educación y los padres que se unieron a mí en el acto de fe de que un distrito muy pequeño como Pawling podría brindarles a los estudiantes esta oportunidad".

Los Estudiantes de Primer Año de Secundaria de Pawling Brillan en el Desarrollo del Hockey Sobre Hielo Universitario Femenino



Katie Anderson y Sascha Brightman, alumnas de noveno grado de la Escuela Secundaria de Pawling, se han puesto los patines para unirse a un desarrollo revolucionario en los deportes femeninos en la parte baja del estado de New York: la expansión de una liga universitaria femenina de hockey sobre hielo de la Sección 1.

Como nuevos miembros de North Avalanche, un equipo que combina jugadores de 11 distritos de la parte baja de Hudson Valley, Katie y Sascha han hecho historia como las primeras estudiantes atletas de Pawling en unirse a un equipo de hockey sobre hielo exclusivamente femenino. La liga comprende tres equipos (East Avalanche, West Avalanche y North Avalanche) y ha sido una fuerza impulsora en el desarrollo del hockey sobre hielo universitario femenino en el área.

La liga de la Sección 1 se estableció en 2020 como un deporte universitario autorizado para el hockey sobre hielo femenino después de dos años de operar como un programa de club. Fue creado en respuesta a una propuesta formal hecha por un grupo de educadores y directores deportivos que querían brindar más oportunidades para que las niñas jugaran hockey en el nivel de escuela secundaria.

La entrenadora de North Avalanche, Stacey Wierl, dijo que el apoyo de la Junta de Educación de Pawling, así como del Director Atlético de Pawling, John Bellucci, fue invaluable a medida que la liga se desarrolló.

"Necesitábamos desesperadamente un grupo de directores deportivos para obtener apoyo en torno al desarrollo de la Sección 1 del hockey sobre hielo femenino", dijo Wierl. "John fue un apoyo increíble desde el principio tanto en la pista como entre los directores deportivos de la Sección 1, y estamos muy agradecido por la cuidadosa consideración y aprobación de la junta".

Avance rápido hasta la temporada 2023-24, y North Avalanche ha crecido tanto en tamaño como en reputación. Lo que comenzó como un club modesto se ha convertido ahora en un faro para niñas cuyas carreras de hockey pueden haber terminado en la escuela secundaria; Aunque las jugadoras de hockey en distritos sin un equipo de hockey femenino históricamente se han unido a un equipo universitario masculino, Wierl dijo que no siempre es lo ideal.

"Aunque estas niñas podrían fácilmente defenderse en un equipo masculino (y algunas disfrutan mucho jugando en equipos masculinos, lo cual también es fantástico), los elementos sociales pueden marcar una gran diferencia", dijo. "Es difícil sentirse parte de un equipo cuando te estás cambiando en un baño o en un armario mientras todos los demás están juntos en el vestuario.

"Nuestro equipo tiene una cultura increíble; Realmente disfrutan de su compañía dentro y fuera del hielo y las chicas Pawling son parte de eso".

Como alas derecha e izquierda de primera línea de North Avalanche, Katie y Sascha ya han tenido un impacto. Wierl elogió al dúo por su liderazgo y química dentro y fuera del hielo, destacando la responsabilidad, velocidad y resistencia que se necesitan para tener éxito en sus posiciones.

"Sasha tiene un coeficiente intelectual de hockey que es poco común para un estudiante de noveno grado y Katie aporta tanta amabilidad y capacidad de entrenamiento al equipo", dijo Wierl. "Están en línea con nuestro único senior en el equipo y los tres han demostrado juntos una química única en el hielo".

Aunque Katie pasó gran parte de su infancia jugando hockey juvenil, nunca esperó ser parte de un equipo femenino en la escuela secundaria.

"Desde pequeña pensé que tendría que jugar con niños en la escuela secundaria, ya que era el único equipo que Pawling tenía para ofrecer", dijo. "Cuando me enteré del equipo, me emocioné mucho".

"Hasta ahora mi experiencia ha sido excelente", continuó. "Nuestro equipo viajó a Lake Placid para jugar algunos partidos y nos unimos durante el viaje. Somos como una familia. También estoy emocionada porque siento que estoy participando en el movimiento del hockey femenino en crecimiento".

La observación de Katie es acertada; La participación de Pawling en la nueva liga de la Sección 1 llega en un momento significativo en la historia nacional del hockey sobre hielo femenino; Apenas el mes pasado debutó la Liga Profesional de Hockey Femenino (PWHL), la primera liga profesional de hockey femenino en América del Norte que cuenta con seis franquicias en los Estados Unidos y Canadá. La PWHL tiene como objetivo proporcionar una plataforma para que las mejores jugadoras del mundo muestren su talento e inspiren a la próxima generación de jugadoras de hockey.

A medida que el hockey femenino gana terreno a nivel nacional, el crecimiento de la liga universitaria de hockey sobre hielo femenino de la Sección 1 refleja el importante paso adelante para las atletas en este deporte. Wierl dijo que recalca la importancia de ser parte de este movimiento con su equipo.

"Hablamos de lo especial que es ser parte de algo que es 'primero'", dijo Wierl. "Pueden estar orgullosos de que su decisión de unirse al primer equipo de la Sección 1 Norte también esté abriendo puertas para que jueguen las niñas más jóvenes". También hay hockey sobre hielo femenino en la escuela secundaria".

El Equipo de Hockey Sobre Hielo Masculino de Pawling Apunta Alto Bajo la Dirección del Entrenador Kevin Haggerty



El equipo de hockey sobre hielo masculino de Pawling ha recorrido un largo camino desde que el entrenador Kevin Haggerty entró en escena en 2020. Desde practicar en una pista helada al aire libre hasta avanzar de la Liga D a la B después de su victoria en los playoffs el año pasado, el equipo ha mostrado una mejora notable. y resiliencia bajo la dirección de Haggerty.

"Tuvimos un comienzo difícil, pero ganar la Liga D por primera vez en más de 10 años fue un gran testimonio de lo lejos que ha llegado el hockey sobre hielo masculino de Pawling", dijo Haggerty. "Han sido algunos años de desarrollo de todo lo que podemos ser como programa, pero realmente estamos logrando eso".

La Liga B representa un nivel superior en el hockey sobre hielo, uno en el que los jugadores tienen más experiencia y habilidad que los de las ligas inferiores. El estatus de Pawling en la Liga B significa que el equipo enfrenta una competencia más dura este año, y Haggerty seguramente se adelantaría en el juego. Haggerty, ex jugador universitario de hockey sobre hielo en la Escuela Secundaria de Suffern, organizó el primer partido de la temporada del equipo contra su alma mater, quienes también son campeones de la División 1. Su objetivo era exponerlos al nivel de hockey que aspiran a jugar.

Aunque perdieron 6-1, el director atlético de Pawling, John Bellucci, dijo que fue un movimiento inspirado.

"En pocas palabras, quería probar a los niños temprano para mostrarles lo que es competir contra los mejores jugadores de hockey universitario del estado", dijo Bellucci. "La idea era mostrarles que, si pueden aguantar y darle a un equipo como Suffern una buena carrera por su dinero, entonces nadie estará fuera de su alcance".

"Estaban agotados después, pero mi esperanza era que pudieran ver el nivel de hockey que creo que pueden alcanzar por sí mismos", dijo Haggerty. "Les dio una idea de lo que se necesita para mejorar nuestro juego".



Haggerty dijo que una gran parte del desarrollo del equipo han sido sus tres atletas de último año de secundaria: Cole Geiger, Mason Carman y Noah Lavoie. Él los elogió por liderar el camino y marcar la pauta para el equipo, que está compuesto principalmente por estudiantes de primer año de secundaria.

"Los estudiantes mayores han hecho un gran trabajo al convertirse en líderes y mostrarles a los más jóvenes cómo mantenerse en el camino correcto", dijo Haggerty. "Se ha cerrado el círculo ahora que son los primeros estudiantes de primer año que entrené en este equipo y que ahora son líderes y excelentes jugadores en general.

"La cultura del equipo es una atmósfera completamente diferente a la que había cuando empezamos, y los muchachos mayores han sido una gran parte de eso".

El estudiante Mason, del último año de secundaria estuvo de acuerdo con los sentimientos de Haggerty, pero también dejó en claro que cree que el legado que él y sus compañeros de equipo dejan eclipsará los logros actuales del equipo.

"Estos muchachos más jóvenes se han vuelto tan buenos y tan cercanos", dijo. "Sé que seguirán mejorando cada año después de que nos hayamos ido, mucho mejor que nosotros tres".

Cole lo expresó de otra manera: "Estos muchachos más pequeños son increíbles. Definitivamente regresaré para verlos jugar después de graduarnos. Van a estar increíbles".

Haggerty dijo que su objetivo para este año es competir por el campeonato de la sección, que sería el primero en la historia de Pawling. Sin embargo, también destacó la importancia de centrarse en un partido a la vez y mejorar cada día.

"Mis miras siempre son altas, pero mi mayor enfoque es la mejora constante", dijo. "Sin embargo, están preparados para cualquier desafío. Este es un grupo increíble de muchachos con una historia de cambio completo desde que jugaron en una pista al aire libre medio congelada. a competir con los mejores equipos de la sección.

"Han estado haciendo un trabajo increíble y pase lo que pase, es un honor para mí ser su entrenador".



La Mochila Digital

La **mochila digital** se actualiza periódicamente con información de las escuelas y la comunidad local. Usted puede encontrar un enlace en la pestaña Principal de la página de inicio. También aparece en la página de inicio con la fecha de la actualización más reciente.

¡Estamos Contratando!

El Distrito Escolar Central de Pawling es un excelente lugar para trabajar. Tenemos puestos abiertos para maestros sustitutos permanentes del edificio, mecanógrafos y trabajadores de conserjería de tiempo completo. También tenemos puestos sustitutos abiertos en muchas otras categorías laborales: maestro certificado, maestro no certificado, asistente de maestro, asistente de maestro, monitor, conductor de autobús y trabajador de servicios de alimentos. También tenemos puestos abiertos a tiempo parcial, como monitor escolar. Los puestos de tiempo completo obtienen excelentes beneficios. Como equipo de educadores, nunca dudamos de que estamos marcando una diferencia para nuestra comunidad. PCSD ofrece recorridos y orientaciones para quienes estén pensando en trabajar en las escuelas. Nuestros mejores empleados suelen ser personas que viven en nuestra comunidad. Se anima a postularse a candidatos diversos y bilingües. Consulte el siguiente enlace para comunicarse con nuestro amable y servicial equipo de Recursos Humanos.

https://www.pawlingschools.org/human_resources

¿Quieres participar? ¿No estás seguro cómo? Comuníquese con la Oficina del Superintendente al (845) 855-2150

[Visite nuestro Sitio Web](#)

Únase a Nosotros en las Redes Sociales



School District Communications | 200 BOCES Drive, Yorktown Heights, NY 10598

[Unsubscribe delgador@pcsdny.org](mailto:Unsubscribe.delgador@pcsdny.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by schoolcommunications@pnwboces.org powered by



¡Pruebe gratis hoy, el marketing por correo electrónico!